

Moradores de Las Carmelitas en Santa Rosa agradecen inversión

Cerca de 900.000 dólares se invertirán en crear la infraestructura sanitaria para el beneficio de la parroquia Santa Rosa, que durante 20 años han realizado el pedido de alcantarillado y agua potable pero la obra no llegó. El Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato mediante la Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Ambato (EMAPA) ejecuta al momento el proyecto Las Carmelitas con una inversión de 200.000 dólares y que beneficiará a 200 beneficiarios en una primera etapa.

El Ingeniero Luis Amoroso, Alcalde, y Fidel Castro, Gerente de EMAPA, recorrieron esta obra y conversaron con los moradores del sector sobre las dos etapas más que se ejecutarán. Se invertirán cerca de 200.000 dólares en una segunda etapa y 350.000 en la tercera.

Para ejecutar este proyecto se necesitó invertir más de 40.000 dólares en la Planta de Tratamiento en esta parroquia que por muchos años estuvo paralizada y necesitó repotenciación.

Gonzalo Chicaiza de 54 años, morador de este barrio, agradeció a las autoridades que se preocuparon de supervisar la obra y constatar las precarias condiciones de vida al no contar con alcantarillado. “Aún usamos letrinas y hay muy poca agua potable” dijo.

Este sector se caracteriza por el cultivo de claudias, manzanas, papas y cebolla, además de la crianza de ganado y animales menores.

COMUNICACIÓN SOCIAL